

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA WASHINGTON ZEBALLOS PIDE AL GOBIERNO HACER VIABLE GASODUCTO DEL SUR

Lima, 25 de agosto de 2009.- El congresista Washington Zeballos Gámez pidió al Gobierno Central apoyar de manera prioritaria y hacer viable la construcción del Gasoducto Andino del Sur, a cargo de Kuntur Transportadora de Gas, ya que permitirá la descentralización y el desarrollo del sur del país.

Sostuvo que la ejecución del proyecto para llevar gas hacia el sur está en riesgo ya que el Ministro de Energía y Minas, Pedro Sánchez, ha informado que el inicio de la etapa de construcción del proyecto está ligado al descubrimiento de más reservas de gas. Agregó que también la empresa ha indicado que no existiría demanda suficiente en el mercado interno del sur para cubrir sus inversiones.

En ese sentido, dijo que es necesario que el Ministro de Energía y Minas aclare a los pobladores de los departamentos del sur del país sobre las acciones que esta realizando para hacer viable el proyecto sino en el corto plazo, por lo menos en el mediano plazo.

“El Gobierno debería hacer un esfuerzo por hacer viable la atención de toda la región sur con un gasoducto que les permita descentralizar la generación energética y el desarrollo económico de dicha zona. En ese sentido, es necesario saber si se están realizando las acciones para garantizar más reservas de gas, de tal modo que el Gasoducto Andino del Sur sea una realidad”, manifestó el parlamentario del Grupo Parlamentario Especial Compromiso Democrático.

Zeballos afirmó que la población del sur del país tiene expectativa de que se concrete el Gasoducto Andino del Sur y se ha dado a conocer que podrían adoptar acciones para la defensa de su construcción.

Recordó que en la reunión con los presidentes del sur se emitió un pronunciamiento en que se manifiesta abiertamente la oposición a la exportación del gas en desmedro de la demanda interna, exigiendo al Gobierno que cumpla con los compromisos contraídos y otorgan un plazo de 90 días para que se garantice la demanda del gas al sur.

El gasoducto del sur es un proyecto prioritario para el desarrollo del sur del país, pues llevará gas a Cusco, Puno, Arequipa, Moquegua y Tacna, permitiendo descentralizar la generación energética al sur del país.

Con el ruego de su difusión.

**Despacho Congresal
311-7518 / RPM #285722**